
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 13  Novembre  2015 
 

 
Il giorno 13  novembre  2015  ore 21,00, presso i locali del Palazzetto Sportivo “Engels 

Lambardi” di Strada di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata società con il 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1- Comunicazione Presidente 

2- Approvazione regolamento interno 

3- Festa auguri di Natale 

4- Varie ed eventuali 

 
Sono presenti: 
 

- Massimo Bianchi    ( Presidente ) 
- Massimo Armini  ( Vice presidente Artistico ) 
- Annarita Cioncolini  ( Vice presidente Hockey ) 
- Stefano Pellati  ( segretario della seduta ) 
- Alice Luddi   ( dirigente )                                                      
- Laura Elianti   ( dirigente ) 
- Leonardo Cigni  ( dirigente ) 
- Daniela Giomarelli  ( dirigente ) 
- Laura Franci   ( dirigente ) 
- Mirolli Barbara  ( dirigente ) 
- Cheli Claudio   ( dirigente ) 
- Marco Ciupi   ( dirigente ) 
- Marco Pacciani  ( dirigente ) 

                
In base all’art. 18 dello Statuto assume la presidenza il sig. Massimo Bianchi e, constatata la 

presenza di tutti i membri del Consiglio d’Amministrazione e di un numero di soci necessari a 

deliberare, dichiara validamente costituita l’assemblea per deliberare sugli argomenti all’ordine 

del giorno, che qui di seguito si trascrivano: 

1- Comunicazione Presidente 

2- Approvazione regolamento interno 



3- Festa auguri di Natale 

4- Varie ed eventuali 

 

Il Presidente Massimo Bianchi – inizio a dare comunicazione relativamente alle 

dimissioni da dirigente la sig.ra Ilaria Ferrara, esprimendo i miei ringraziamenti verso di lei per 

il contributo che ha dato alla società in questi anni. 

Altra comunicazione riguarda due eventi; uno è per il giorno 20 novembre con una 

giornata sportiva organizzata dal CONI che premierà due gruppi della nostra società, l’altro è 

per il giorno 23 gennaio dove sarà presente, ad una gara internazionale a Firenze, il nostro 

gruppo FIREWORKS. Comunico che mi hanno proposto di partecipare ad una trasmissione di 

canale3 toscana pagando una cifra pari a 50€, inoltre mi hanno proposto di fare una piccola 

esibizione con le nostre atlete al termine del primo tempo della partita casalinga 

dell’EMMAVILLAS, squadra di pallavolo che milita in serie B di pallavolo. 

Marco Pacciani – in merito alla partecipazione in trasmissione in tv dico che non è 

giusto pagare per andare in tv. 

Il Presidente Massimo Bianchi -  concordo perfettamente con quello appena detto. 

Marco Ciupi – ma se troviamo uno sponsor che paga la partecipazione alla 

trasmissione ? 

Il Presidente Massimo Bianchi – secondo me dobbiamo cercare risorse finanziarie solo 

per il rifacimento del parquet, anche perché per fare pubblicità alla nostra società potremmo 

farla tramite webTv che è gratis e seguita da molti utenti. 

Ci tengo a dire che il CONI organizza un corso per dirigenti su temi civilistici e fiscali, le 

sedute verranno fatte in due serate, una il 20 e l’altra il 27.  

Nella seduta precedente eravamo rimasti che in questa seduta avremmo rivisto le 

quote annuali dopo un lavoro di verifica svolto dal Cheli e dalla Luddi, pertanto passo la parola 

al Cheli. 

Alice Luddi – prima di vedere le quote vorrei aggiungere che dopo l’incontro con 

l’assicuratore per gli incontri che fa la sua azienda assicurativa, siamo rimasti d’accordo che ci 

saremmo trovati tra 15 giorni. 



Marco Pacciani – aggiungo che ho parlato anche io con l’assicuratore al quale gli ho 

proposto di fare un cartellone di pubblicità con il contributo già stabilito dalla nostra società. 

Il Presidente Massimo Bianchi -  passo la parola al Cheli per l’illustrazione delle quote. 

Alice Luddi – in questi giorni ho saputo che un’allenatrice vorrebbe inserire, nei giorni di 

allenamento, anche il sabato. 

Annarita Cioncolini – Noi come vice presidenti, parlo anche per Massimo Armini, non 

sappiamo niente pertanto credo che siano da rivedere i ruoli degli allenatori perché ogni volta 

che c’è un cambiamento sarebbe utile farcelo sapere. 

Laura Franci – Secondo me alcuni dati  delle presenze non sono corretti di 

conseguenza anche le quote non mi tornano. 

Massimo Armini – si è vero, alcune presenze non sono possibili che siano quelle 

riportate nella slaid, pertanto credo sia utile rivedere il tutto. 

Claudio Cheli -  preciso che questi dati riportati nella slides mi sono stati forniti dalla 

società dai fogli di firma della presenze allenatori, se sono sbagliati bisogna avere un maggior 

controllo di cosa firmano. 

Il Presidente Massimo Bianchi – concordo su quello appena detto, cerchiamo di 

controllare maggiormente le firme delle presenze, comunque fino a gennaio le quote non 

vengo toccate. 

Passiamo adesso all’organizzazione del Pranzo di Natale cercando di individuare una 

data più utile a tutti; che ne dite di farla il giorno 20 dicembre?  

Claudio Cheli – secondo me il 20 dicembre è troppo a ridosso del Natale. 

Il Presidente Massimo Bianchi – quindi è emersa che dopo una attenta valutazione la 

data definitiva del Pranzo di Natale è il giorno domenica 20 dicembre alle ore 13,00 

Naturalmente do mandato all’organizzazione a Stefano Pellati che si avvale della 

collaborazione di alcuni genitori. 

Annarita Cioncolini – vorrei sottolineare che il Pranzo di Natale serve anche per far 

guadagnare qualcosa anche alla nostra società. 

Ne approfitto per fare una comunicazione in merito alla condizione della cucina in 

quanto sarebbe utile che quando viene usata fosse rimessa a posto per chi ne deve usufruire 



dopo, pertanto la mia idea sarebbe se troviamo una persona incaricata alla gestione della 

suddetta cucina. 

 

Esauriti gli argomenti l’assemblea viene chiusa alle ore 23,50 

 

 

              Fatto verbale e sottoscritto 

      Il Presidente       Il Segretario 

  Massimo Bianchi              Stefano Pellati 

 


